

# Tournoi de Noël du tennis de table

Publié le 02/01/2019 à 04:55



*Les deux premiers Aurian Desprez et Célia Michaud entourés des membres du bureau.*

A la veille des vacances d'hiver, le club de l'USLR tennis de table a organisé dans l'après-midi du 19 décembre, au gymnase Paul-Bert, un tournoi de Noël réservé aux jeunes. Deux groupes d'enfants qui ne se connaissaient pas jusqu'alors se sont rencontrés durant les matchs, dans une bonne ambiance. La pause de la mi-temps du tournoi leur a permis de déguster des gâteaux faits par les parents, puis ce fut la remise des récompenses tant attendue à chaque participant par le président du club Frédéric Martineau et les membres du bureau, Françoise et Laurent Graffin. Aurian Desprez et Célia Michaud se sont classés premiers.